
证券代码：000888                       证券简称：峨眉山 A 

峨眉山旅游股份有限公司 

2024 年度业绩说明会投资者活动记录表 

                                  编号：2025-002 

投资者关系

活动类别 

□特定对象调研                   □分析师会议  

□媒体采访                       √业绩说明会 

□新闻发布会                     □路演活动 

□现场参观                       □电话会议 

□其他： （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名

称及人员姓

名 

峨眉山Ａ2024年度业绩说明会采用网络远程方式进行，面向全体投资者 

时间 2025 年 5 月 14 日 15:00-17:00 

地点 
深圳证券交易所“互动易平台”http://irm.cninfo.com.cn“云访谈”栏

目 

公司接待人

员姓名 

主持人：峨眉山Ａ 

 

董事长：许拉弟 

 

独立董事：陈金龙 

 

财务总监：王蓉 

 

营销总监：何群 

 

董秘：龙舸 

投资者关系

活动主要内

容介绍 

1.请问公司在成本控制上有什么举措？ 

答：您好，感谢提问。公司 2024 年营业成本同比下降 4.5%，毛利率同



比增长 0.8 个百分点，管理费用同比下降 5.4%，这得益于公司在加强内

部管理的同时，在物资集中采购、能源使用节约、生产效率提升、资源

盘活等方面采取了一系列有效的成本控制措施。公司将持续通过强化经

济运行监测调度、进一步提高资产使用效率，降低资产运营风险；同时，

通过“三定”方案优化以经营业绩考核为核心的考核和分配制度，提升

组织运行效率和质量，全力推动降本提质增效工作再上新台阶，努力为

股东创造良好回报。 

2.请问公司下一步如何加大对峨眉雪芽茶叶的布局和推广？ 

答：感谢您对公司峨眉雪芽产业的关注！公司目前重点从以下三个方面

优化峨眉雪芽的销售体制：一是根据市场需求开发冷泡茶、精酿茶啤等

新产品；二是加大加盟商的开发，优化加盟政策；三是开发伴手礼，把

游客变成峨眉雪芽的茶客，不断提升峨眉雪芽的市场影响力。 

3.入境游市场在今年会有业绩反应在财报上么，对这块市场的规划是怎

么样的？ 

答：您好，感谢提问。当前，乐山正在加快打造享誉全球的世界重要旅

游目的地，公司在乐山整个全球营销计划当中做了一系列安排。一是走

出去，如去年在香港和泰国进行了市场推广；二是请进来，从去年下半

年开始，乐山市政府和公司开展了关于入境游的一系列座谈会，对入境

游的相关政策等方面进行探讨，景区配套了史上“最惠”的入境旅游政

策；三是充分利用入境游免签政策，吸引更多入境游旅客。相关信息请



关注公司适时的信息披露情况。 

4.年报提及公司将以市场需求为导向，加大市场拓展力度，争取尽早形

成公司新的经济支撑点，推动公司多元化发展。会从哪些领域着手来寻

找新的支撑点？ 

答：感谢提问！公司未来发展将深耕文旅市场和游客需求，依据峨眉山

风景区的总体规划，围绕“行、游、吃、住、娱”等旅游要素科学规划，

审慎决策一批文旅项目，提升公司知名度和景区美誉度；深化景城企一

体化全域发展格局，提升资产配置水平；丰富创新产品体系，推动公司

高质量发展，使公司业绩稳健上升。营销的主要举措如下——（1）以

峨旅产品一体化营销为核心抓手。持续宣传峨旅产品、提升峨旅产品市

场竞争力，从产品包装、活动组织、渠道拓展、品牌宣传等方面发力，

推进构建公司“1+N 一体化营销体系”，赋能峨旅产业产能升级，助力

峨旅高质量发展。 （2）景企一体化，提前布局全年营销，通过线上线

下宣传推广、品牌产品联动、视频营销引领等手段，多措并举，立足成

渝本地市场、积极拓展全国重点市场、有序拓展海外市场。依托大峨眉

“景城企”、“乐山全球营销”联盟和省文旅厅等平台，借势“峨眉山文

旅推介会”宣传景区和公司的优势资源、优惠政策等。 （3）以“文旅

＋”、“年轻态”为关键词丰富产品、多元消费，针对公司产业开展统筹

推介和借势营销。瞄准年轻人群，以新媒体营销为核心抓手，提升以年

轻群体、亲子家庭等为目标人群的互动粘性，借势“赛事+文旅”、“体

育＋文旅”、“演艺＋文旅”、“科技＋文旅”等多元经济带动产业品牌升



级。（4）用好新媒体平台流量优势，讲好峨眉山和峨眉山 A 故事。目前，

公司运营的峨眉山景区官方微信平台粉丝量已破 150 万，接下来将以公

司核心产业产品、景区自然风光和双遗资源为核心抓手，通过双微、抖

音、官网、微信视频号、小红书等平台持续开展新媒体营销。 

5.公司在投资者活动中提到“峨眉山景区已开始在低空经济和无人机应

用方面进行尝试”，目前效果如何，形成对业绩的反哺会在什么时间段，

低空经济主要是用在哪些方面的？ 

答：您好！感谢您对公司的关注!公司高度重视、抢抓低空经济风口，

积极探索“低空+科创＋旅游”发展模式。峨眉山景区已开始在低空经

济和无人机应用方面进行尝试，旨在满足游客需求和提升管理服务效

率。公司将低空经济视为新的经济增长点，未来将根据市场需要，经严

格论证后适时推进低空经济领域的发展。 

附件清单 无 

日期 2025 年 5 月 14 日 

  


